



oppidum de Gaujac
Région Bagnols-sur-Cèze



Dimanche 21 janvier 2024

Départ : complexe sportif à 9h

Distance : 15km – Dénivelé : 300m

De Gaujac, charmant village jouxtant la vallée du Rhône, nos pas nous porteront jusqu'à l'oppidum du même nom. En ce site antique d'abord occupé par la tribu gauloise des Samnagenses, les romains ont érigé une ville et un complexe culturel étonnant. En effet, perchés sur une colline, ces derniers ont construit une cité s'étageant sur six terrasses, une sorte de petit macha-picchu rhodanien s'étendant sur douze hectares. Nous pourrions visiter ce lieu émouvant où se sont succédé tant de populations, civilisations différentes. Nous découvrirons les termes, la palestres, les temples dédiés à Apollon et Fortuna, les enceintes gauloises, romaines, la tour de Trajan.

Même si rien ne dure à travers l'éternité du temps, nous contemplerons toujours de magnifiques horizons (mt-Ventoux, Alpes du Sud) que ces hommes anciens, prolongeant ainsi leur fugace passage sur la planète Terre.

Thème : Histoire de l'oppidum de Gaujac

Intérêt de la balade : visite du site antique et du village

Prendre : repas de midi et goûter, 1,5 l d'eau, chaussures de marche, ...

Coût estimé du covoiturage : 20€ / véhicule

Renseignements : 0687842989